

EINLADUNG

zum Städtebaulichen Stegreifkolloquium 21.06. im Quartierszentrum Huckelriede

Am Freitag den 21. Juni lädt die Projektentwicklung Kornstraße GmbH interessierte Bürgerinnen und Bürger zu einem öffentlichen Stegreifkolloquium in das Quartierszentrum Huckelriede ein.

Ab 16:00 Uhr werden in den Räumlichkeiten Marie Weser/ Martinsclub Huckelriede am Niedersachsendamm vier Architekturbüros frühe Entwurfsstadien ihrer Überlegungen zur städtebaulichen Entwicklung eines bisher gewerblich genutzten Bereichs an der Kornstraße (zwischen dem ehemaligen Autohaus Brinkmann und dem Versorgungsbereich an der Volkmannstraße) präsentieren.

Das Kolloquium ist Teil eines Anfang Juni begonnen städtebaulichen Gutachterverfahrens für die ca. 3 ha große Fläche. In diesem Verfahren sollen die Möglichkeiten zur Umwandlung der Gewerbeflächen in ein attraktives, gemischt genutztes Quartier für Wohnen und Arbeiten untersucht werden. Die Ergebnisse des Verfahrens werden Ende September in einer zweiten Veranstaltung ebenfalls öffentlich präsentiert.

Der Termin wird voraussichtlich bis ca. 19:30 Uhr gehen. Der Eintritt ist frei.

